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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.04.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Presseberichten zufolge wird das Baumkontingent, das als Ergebnis des Kompromisses um die 

Rathausbrücke zur Verfügung gestellt wurde, nicht ausgeschöpft, da es nicht genügend freie 

Plätze in der Innenstadt gibt. 

 

Ich bitte in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Ist es möglich, dass diese Bäume an einer anderen Stelle in Erfurt gepflanzt werden? 

 

2. Gibt es hierzu Gespräche mit der Bürgerinitiative? 

 

3. Wo sieht die Verwaltung geeignete Stellplätze in Erfurt? 

 

Anlagenverzeichnis 

Antwortschreiben des Oberbürgermeisters 

 

 

 

20.03.2019, gez. i. A. xxxxxx    

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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